

ABSTRAK

Fitria Ramadhani Nasir 105191115119, *Pengaruh Media Sosial Terhadap Perilaku Perundungan Pada Remaja Desa Panincong Kec. Marioriawa Kab. Soppeng*. Pembimbing: Dr. Amirah Mawardi, S.Ag., M.Si dan Sandi Pratama, S.Pd.I., M. Pd.

Media sosial merupakan sarana komunikasi yang dilakukan secara *online* dengan menggunakan jaringan internet. Kebutuhan akan informasi untuk segala keperluan hidup manusia semakin meningkat seiring berkembangnya zaman. Namun, penggunaan media sosial dalam sehari dapat mengakibatkan kerugian karena adanya perundungan atau *bullying* terhadap orang lain atau remaja lain, penurunan aktivitas tatap muka serta peningkatan terjadinya perbandingan sosial. Remaja cenderung terpengaruh serta mudah percaya terhadap isi media sosial dan akan mempengaruhi konsep diri remaja. Dalam penelitian ini bertujuan untuk: 1) Mengetahui penggunaan media sosial pada remaja di desa Panincong. 2) Mengetahui perilaku perundungan pada remaja desa Panincong 3) Mengetahui pengaruh media sosial terhadap perilaku perundungan pada remaja desa Panincong.

Jenis penelitian ini adalah kuantitatif dengan teknik pengumpulan data angket, wawancara, dan dokumentasi. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh remaja desa Panincong dengan rentang usia 13-18 tahun dan sampel penelitian berjumlah 34 remaja.

Berdasarkan analisis data, hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Penggunaan media sosial remaja desa Panincong termasuk dalam kategori sedang yaitu 76.5% atau 26 remaja. 2) Perilaku perundungan remaja desa Panincong termasuk dalam kategori sedang yaitu 76.5% atau 26 remaja. 3) Penggunaan media sosial berpengaruh terhadap perilaku perundungan remaja desa Panincong. Hal ini berdasarkan hasil uji hipotesis dengan taraf signifikansi 5%, jika $4,7 > 2,036$ maka H_0 ditolak dan H_a diterima, sehingga dapat disimpulkan bahwa media sosial berpengaruh terhadap perilaku perundungan remaja desa Panincong kec. Marioriawa kab. Soppeng.

Kata Kunci: Media Sosial, Perilaku Perundungan, Remaja.